
  
Botucatu, 03 de novembro de 2021.

lImo. Sr.

Rodrigo Rodrigues

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 574, aprovado na Sessão Ordinária de

02/08/2021, de autoria da nobre Vereadora Alessandra Lucchesi, através do qual

solicita: “informar como estão as tratativas para a avaliação do aumento no valor das

bolsas, bem como o número de estagiários em cada Secretaria da Prefeitura de

Botucatu”, dizer o que segue:

Informamos que existem 324 estagiários ativos

na Prefeitura Municipal de Botucatu, distribuídos de acordo com a necessidade.

Acrescentamos que, para realizar o aumento no valor das bolsas dos estagiários,

seria necessário a redução no número de contratações efetuadas, no entanto

dedicaremos esforços com foco na viabilidade orçamentária de tal solicitação.

      Aproveito a oportunidade para apresentar

protestos de estima e considera

Atenciosamente,

  Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação


